

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Maria Novenia Kristian	Kelas	: V B
NISN/NIS	: 0071322901 / 3723	Semester	: 2 (Dua)
Nama Sekolah	: SD Mardi Rahayu 02	Tahun Pelajaran	: 2018/2019
Alamat Sekolah	: JL Diponegoro No 741		

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Veni sangat baik dalam berperilaku syukur, baik dalam taat beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Veni sudah bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 68

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Dan Budi Pekerti	90	A	Ananda Veni sangat baik dalam Memahami bush-bush Roh sebagai nilai yang sangat dibutuhkan demi pengembangan kehidupan dalam masyarakat , baik dalam Memahami karya keselamatan Allah yang dialami tokoh-tokoh Perjanjian Lama dalam kisah Daud, Salomo, dan Ester .	89	B	Ananda Veni sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/puisi) tentang kehidupan bersama di masyarakat sebagai karya Roh Kudus yang berkaitan dengan tokoh-tokoh yang memperjuangkan keadilan dan kejujuran di masyarakat, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat kliping/menggambar) yang berkaitan dengan kehidupan menggereja sebagai karya Roh Kudus .
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Ananda Veni sangat baik dalam memahami hak, kewajiban, tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat	86	B	Ananda Veni sangat baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	90	A	Ananda Veni sangat baik dalam menguraikan urutan peristiwa atau tindakan yang terdapat pada teks nonfiksi., baik dalam menganalisa informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik.	92	A	Ananda Veni sangat baik dalam menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif secara lisan, tulis, dan visual, baik dalam memaparkan informasi penting dari teks narasi sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta membuat surat undangan (ulang tahun, kegiatan sekolah, keramaian kelas, dll.) dengan kalimat efektif dan memperhatikan penggunaan ejaan.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
4	Matematika	93	A	Ananda Veni sangat baik dalam menjelaskan data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya., sangat baik dalam menjelaskan penyajian data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dan lingkungan sekitar dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar/ piktogram), diagram batang, atau diagram garis.	91	A	Ananda Veni sangat baik dalam menyajikan data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar (piktogram), diagram batang, atau diagram garis, baik dalam membuat jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok).
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda Veni sangat baik dalam menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup.	88	B	Ananda Veni sangat baik dalam melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dari berbagai sumber, cukup dalam melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	92	A	Ananda Veni sangat baik dalam mengidentifikasi faktor-faktor penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya, baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi menganalisis bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat	87	B	Ananda Veni sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, cukup dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Ananda Veni sangat baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, baik dalam memahami gambar cerita.	92	A	Ananda Veni sangat baik dalam membuat gambar cerita, baik dalam membuat karya seni rupa daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	B	Ananda Veni baik dalam memahami konsep pemeliharaan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular, baik dalam memahami penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.	84	B	Ananda Veni sangat baik dalam menerapkan konsep pemeliharaan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular, baik dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama mempraktikkan salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik pada gerak tertentu.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	90	A	Ananda Veni sangat baik dalam mahami teks bacaan deskripsi tentang peristiwa alam, sangat baik dalam memahami aksara jawa dan 10 pasangan aksara jawa.	84	B	Ananda Veni baik dalam Membaca dan menulis kalimat beraksara jawa menggunakan pasangan huruf jawa dan 10 pasangan aksara jawa, baik dalam Membaca dan menulis kalimat beraksara jawa menggunakan pasangan huruf jawa dan 10 pasangan aksara jawa.
	b. Tembang Jawa				84	B	Ananda Veni baik dalam menyanyikan tembang macapat yang bernada pelogmenyanyikan tembang macapat yang bernada slendro, baik dalam menyanyikan tembang macapat yang bernada pelogmenyanyikan tembang macapat yang bernada slendro.

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	A (sebagai wakil ketua)
2.	Paduan Suara	
3.	Ensamble Musik	A
4.	Tackwondo	
5.	Basket	
6.	Sepak Bola Mini	
7.	Seni Lukis	A
8.	Seni Tari	
9.	Karawitan	
10.	PMR	A

